7 Piéces

151 m2

Réf. 83358930
2450 000 €

Antibes

Appartement a vendre (06600)
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Ce penthouse en duplex de 152 m2 est niché au demier étage d'un
immeuble Art Déco en cceur de la ville et offre une vue enchanteresse
sur les toits de Juan-les-Pins. Entierement rénové avec raffinement,
peut étre vendu meublé, prét a devenir votre oasis de confort.L'étage
supérieur dévoile une cuisine exclusive signée Boffi, un espace de vie
spacieux, comprenant salon et salle a manger. Le niveau inférieur
accueille 4 chambres en suite, chacune avec sa salle de bains privée,
offrant intimité et luxe.La piece maitresse de cette propriété est la

grande terrasse sur le toit de 122 m2, offrant ...

Located on the top floor of a beautiful Art Deco building in the heart of the city, this
152 m2 two-level executive apartment offers unobstructed views of the rooftops.
The apartment has been completely renovated with very good taste and can be
sold furnished.On the upper level we find a large social area with an exclusive Italian
Boffi kitchen, a spacious living room and dining room. The lower level offers peace
and privacy with 4 bedrooms with en-suite bathrooms or shower rooms.The main
advantage of the apartment is the large roof terrace of 122 m2, with views in all

directions, where you ...

RIVIERA KEYS
9, rond-point Duboys d'Angers - 06400 CANNES
Contacter I'agence
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